

第39回法人会全国青年の集い山梨大会に参加して

青年部会部会長 (株)平惣 平野 直毅

令和7年11月20日(木)~21日(金)に第39回法人会全国青年の集い山梨大会が開催されました。大会初日は租税教育活動プレゼンテーションと健康経営大賞の発表でした。

地元徳島の脇町法人会が租税教室の発表をされ、地方の現状と危機感を租税教室を通して地元の子どもたちと一緒にどう乗り越えていくか考えていこうとする内容で、動画も発表の仕方も非常によくて期待されましたが、残念ながら優秀賞とはなりませんでした。

開催2日目は部会長サミットに始まり、大会式典と大懇親会が開催されました。全法連の野路副会長の研修では法人会の成り立ちから行動規範、活動内容や青年部の役割まで詳しく説明があり、あらためて良い勉強になりました。

全体的に準備がきちんとされていて、会場からの移動もスムーズで山梨大会の実行委員会の皆様のご尽力に感心しました。2日間を通して天候に恵まれ、物産会場では会場に入りきれないほどの方たちが地元のワインや食事を楽しんでいました。

これからいよいよ本格的に徳島大会に向けて準備を進めていきます。今回の山梨大会は参考になることがたくさんありました。来年の島根大会では次回開催のPRも行います。徳島大会を盛り上げるためにも多くの部会員と一緒に島根に行きたいと思います。

